



Règlement d'accès et d'utilisation SALON « La Croix du Sud »

Règlement applicable au 1^{er} avril 2025

Le service Salon est géré par la société AEROPORT TOULOUSE-BLAGNAC (ci-après « ATB »). Il permet aux passagers (ci-après « bénéficiaire ») de l'Aéroport de Toulouse-Blagnac de se restaurer, se détendre et travailler au Salon « La Croix du Sud » (ci-après le « Salon ») avant leur embarquement.

Le fait de souscrire au service ou d'accéder au Salon emporte acceptation sans réserve du présent règlement.

ATB se réserve le droit de modifier à tout moment tout ou partie de ce dernier.

Article 1 : Conditions d'accès

1.1 L'accès au Salon est réservé aux personnes majeures. Les mineurs accompagnés d'une personne majeure peuvent accéder au Salon, ils demeurent sous la responsabilité du majeur accompagnant.

1.2 Sous réserve de présentation de la carte d'embarquement, l'accès au Salon est possible :

- Sur invitation (coupon fourni par Aéroport Toulouse-Blagnac ou la compagnie)

- Sur présentation d'une carte d'affiliation de la Compagnie (liste des cartes autorisées fournie par les compagnies)

- Sur présentation d'une carte ou réservation d'un opérateur salon référencé par ATB

- Sur acquittement du tarif en vigueur

1.3 ATB se réserve la possibilité de refuser l'accès ou de reconduire à l'extérieur du Salon tout bénéficiaire et les personnes l'accompagnant dont la tenue ou le comportement ne seraient pas corrects (état d'ébriété, cris et agitation d'enfants, appels téléphoniques hors zone dédiée...).

Article 2 : Description du service

2.1 Le salon est ouvert tous les jours y compris les jours fériés, hors cas de force majeure ou événement rendant impossible l'accès au Salon. Il ouvre à 5h15 du lundi au samedi et le dimanche à 5h45. Il ferme tous les jours à 21h00 sauf le samedi où il ferme à 20h00.

2.2 Les prestations suivantes sont disponibles au sein du Salon :

- Restauration en libre-service : en-cas sucrés, viennoiseries, en-cas salés, boissons chaudes, boissons fraîches, boissons alcoolisées.

- Equipement bureautique et multimédia : ordinateur équipé Pack-Office, imprimante, accès à Internet, Wi-Fi gratuit. Sur demande : chargeurs d'appareils nomades universels, adaptateurs secteurs.

2.3 Il appartient au bénéficiaire et aux personnes l'accompagnant de prendre leurs dispositions pour se présenter en temps utile en porte d'embarquement. Aucune annonce sonore n'est diffusée dans le Salon. Les vols sont renseignés par téléaffichage.

Article 3 : Obligations du bénéficiaire

3.1 Le bénéficiaire s'engage pour lui et les personnes sous sa responsabilité à respecter impérativement les consignes de sécurité et d'hygiène affichées.

Les animaux sont admis dans le Salon uniquement dans leur sac de transport.

3.2 Le bénéficiaire devra veiller à ce que la tranquillité des lieux ne soit troublée en aucune manière de son fait ou du fait des personnes

l'accompagnant.

3.3 Le bénéficiaire ne peut emporter un quelconque élément provenant du Salon. La consommation se fait exclusivement sur place.

3.4 La consommation d'alcool doit se faire avec modération et est interdite aux mineurs.

Article 4 : Dispositions financières

4.1 L'accès au Salon est payant suivant le tarif en vigueur à la date à laquelle la prestation est exécutée.

4.2 L'entrée dans le Salon est gratuite pour les enfants de moins de 6 ans.

Article 5 : Responsabilité

5.1 ATB décline toute responsabilité pour les dommages de quelque nature qu'ils soient (vols, dégradations...) susceptibles d'atteindre les objets, effets ou matériels apportés par le bénéficiaire ou les personnes l'accompagnant.

5.2 ATB ne sera tenue pour responsable vis-à-vis du bénéficiaire, de l'inexécution ou d'un retard dans l'exécution, qui serait dû à la survenance d'un cas de force majeure.

Article 6 : Traitement des données personnelles

Les données personnelles collectées sont traitées par ATB qui est le responsable de traitement. ATB utilise les données personnelles collectées pour gérer le service dit Salon Croix du Sud. ATB collecte et traite le cas échéant les données suivantes :

nom, prénom, n° de vol, date et heure d'enregistrement au salon, mode de paiement et preuve du paiement du Client. Ces données ne sont traitées que par le personnel habilité d'ATB. Les données sont conservées dans le respect de la Réglementation, des durées légales applicables et sont proportionnelles aux objectifs des traitements. Au terme de la durée ainsi fixée, 5 ans en l'espèce, les données à caractère personnel sont supprimées. Conformément à la Réglementation, les personnes concernées peuvent exercer ses droits (accès, rectification, suppression, opposition, limitation et portabilité le cas échéant) par email à dpo@toulouse.aeroport.fr en joignant une copie d'un titre d'identité en cours de validité et en indiquant quel droit il souhaite exercer ou en remplissant le formulaire <http://www.toulouse.aeroport.fr/mention-legales/contact-dpo>.

L'utilisateur dispose par ailleurs du droit d'introduire une réclamation auprès de la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL).

Article 7 : Médiation

Après avoir saisi le service aux clients de la société AEROPORT TOULOUSE BLAGNAC et à défaut de réponse jugée satisfaisante dans le délai de 60 jours, toute personne pouvant se prévaloir de la qualification de consommateur et cliente des services directement rendus par AEROPORT TOULOUSE- BLAGNAC a le droit, en cas de litige portant sur les obligations contractuelles, de recourir gratuitement à un médiateur de la consommation dont les coordonnées et modalités de saisine sont disponibles sur le site www.mtv.travel. Contacter le médiateur : MTV Médiation Tourisme Voyage, BP 80 303, 75 823 PARIS cedex 17.

Rules for «La Croix du Sud Lounge» Admittance and use

Rules applicable from 1 April 2025

The Lounge service is managed by the AEROPORT TOULOUSE-BLAGNAC Company (hereinafter referred to as «ATB»). It gives Toulouse-Blagnac Airport passengers (hereinafter referred to as the «beneficiary») the opportunity to eat and drink, relax and work in «La Croix du Sud» Lounge (hereinafter referred to as the «Lounge») before boarding. Subscription to the service or admittance to the Lounge imply full acceptance of the present rules.

ATB reserves the right to modify all or part of these terms and conditions at any time.

Article 1 : Admittance Conditions

1.1 Admittance to the Lounge is reserved for persons over 18 years old. Minors are allowed to enter the Lounge under the responsibility of an accompanying adult.

- Subject to presentation of a boarding pass, admittance to the Lounge is permitted:
- On invitation (voucher provided by Toulouse Blagnac Airport or the airline)
- On presentation of an airline membership card (list of authorised cards provided by the airlines)
- On presentation of a lounge operator card or reservation referenced by ATB
- On payment of the current price

1.2 ATB reserves the right to refuse admission, or remove from the Lounge any beneficiary and the persons accompanying him whose dress or behaviour are unacceptable (intoxicated passengers, children's shouts or inappropriate behaviour, telephone calls outside the special area, etc.).

Article 2 : Description of the Service

2.1 The Lounge is open daily including French public holidays and excluding cases of force majeure or events rendering admission to the Lounge impossible. Open from Monday to Saturday, from 05:15 a.m. and Sunday from 5:45 a.m. Closes at 9:00 p.m. (8:00 p.m. on Saturday).

2.2 The following services are available in the Lounge:

- Self-service catering facilities: sweet snacks, pastries, savoury snacks, hot and cold beverages, alcoholic beverages.
- Office and multimedia equipment facilities: computer equipped with office pack, printer, Internet access, free Wi-Fi. On request: universal chargers for roaming devices, mains adaptors.

2.3 It is the responsibility of the beneficiary and the persons accompanying him to report to the boarding gate on time. There are no audible flight departure announcements in the Lounge. Flight information is provided on display screens.

Article 3 : Obligations of the beneficiary

3.1 The beneficiary undertakes, for himself and the persons under his responsibility, to respect the displayed health and safety instructions. Animals are admitted to the Lounge only in their transport bags.

3.2 The beneficiary must ensure that he or the persons accompanying him do not disturb the tranquillity of the premises.

3.3 The beneficiary must not take away any items belonging to the Lounge. Food and beverages must be consumed exclusively inside the Lounge.

3.4 Alcohol must be consumed with moderation and is prohibited for minors.

Article 4 : Financial provisions

4.1 Admittance to the Lounge will be charged at the current rate applicable on the day on which the service is provided.

4.2 Entry to the Lounge is free for children under 6 years old.

Article 5 : Responsibility

5.1 In no event can ATB be held responsible for damage of any type (theft, damage, deterioration, etc.) to the objects, effects or equipment brought by the beneficiary or the persons accompanying him.

5.2 In no event can ATB be held responsible with respect to the beneficiary for non-performance or a delay in performance resulting from a case of force majeure

Article 6 : Processing of personal data

The personal data collected are processed by ATB which is the data controller. ATB uses the personal data collected to manage the service known as Salon Croix du Sud. ATB collects and processes, where applicable, the following data: name, first name, flight number, date and time of check-in at the lounge, method of payment and proof of payment from the Customer. This data is only processed by authorized ATB personnel. The data is kept in compliance with the Regulations, the applicable legal periods and is proportional to the objectives of the processing. At the end of the period thus fixed, 5 years in this case, the personal data are deleted. In accordance with the Regulations, data subjects may exercise their rights (access, rectification, deletion, opposition, limitation and portability if applicable) by email to dpo@toulouse.aeroport.fr by attaching a copy of an identity document in valid and indicating which right he wishes to exercise or by completing the form <http://www.toulouse.aeroport.fr/mention-legales/contact-dpo>. The User also has the right to lodge a complaint with the National Commission for Information Technology and Liberties (CNIL)

Article 7 : Mediation

After having contacted customer service of the AEROPORT TOULOUSE-BLAGNAC company, and in the absence of a reply considered to be satisfactory within 60 days, any person who can claim to be a consumer and customer of services directly provided by AEROPORT TOULOUSE-BLAGNAC has the right, in the event of a dispute with regard to the contractual obligations, to enlist aid, free of charge, from a consumption mediator, for whom the contact details and procedure for referral are available on the www.mtv.travel website. Contact the mediator : MTV Médiation Tourisme Voyage, BP 80303, 75823 PARIS cedex 17.